

En la salmonicultura

Consejo del Salmón lidera taller sobre sostenibilidad y estándares ESG

En un contexto de crecientes exigencias por parte de los mercados, reguladores y la gestión ambiental, los equipos de sostenibilidad de las empresas socias del Consejo del Salmón participaron en una jornada de trabajo orientada a analizar los principales enfoques, tendencias y estándares que definirán la agenda de sostenibilidad de la salmonicultura en 2026.

La instancia fue liderada por el gremio, representado por su presidenta ejecutiva, Loreto Seguel, y la directora de Estudios Aplicados,

Alejandra Bustamante, y contó con la participación del gerente general de Sustenta+, Pablo Vidal, cuya consultora se especializa en sostenibilidad y gestión ESG (*Environmental, Social and Governance*).

Durante la jornada se identificaron y priorizaron los temas clave para una gestión sostenible en el mediano y largo plazo. Este ejercicio permitió compartir experiencias, abordar desafíos específicos y fortalecer una mirada común y colaborativa en materia de sostenibilidad dentro de la industria.

La presidenta del gremio, Loreto Seguel destacó que “este tipo de encuentros reflejan una forma de trabajo gremial basada en la coordinación y la mejora

Durante la jornada se identificaron y priorizaron los temas clave para una gestión sostenible en el mediano y largo plazo.



Fotografía: Consejo del Salmón

lo + leído en **AQUA.cl**

- Consejo del Salmón lidera taller estratégico sobre sostenibilidad y estándares ESG en la salmonicultura
- Puerto Montt reúne al mundo científico en el Congreso Futuro Los Lagos 2026
- Debuta Women in Chilean Aquaculture articulando liderazgo femenino en la acuicultura
- Industria Sostenible del Salmón proyecta Plataforma Pública de Proveedores
- Macarena Cepeda: “Biobío es la capital pesquera de Chile y la capital mundial del jurel”
- Oxo desarrolla tecnologías de mitigación 35% más eficientes para enfrentar blooms de algas

continua. Alinear miradas en sostenibilidad es clave para anticipar escenarios, fortalecer estándares y responder de manera consistente al contexto actual de los mercados en los que el salmón chileno está presente”.

En tanto, Alejandra Bustamante, dijo que “el nivel de avance y la profundidad del trabajo que están desarrollando las empresas en materia de sostenibilidad es realmente destacable”.